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１４番 山 田 伸 幸 議員 

１ 「学校給食のあり方」検討会議のあり方について 

(1) 「検討会議」の設置目的 

(2) 「検討会議」の開催回数が当初３回とされた理由について 

２ 「小中一貫校」の取り組み方について 

(1) 厚陽小中学校は開校に向けて十分な準備が行われているのか。 

(2) 埴生地区で検討されている小中学校の統合化計画の現状と今後の計画

について 

３ 介護保険の見直しと市の取り組みについて 

(1) 保険料の見通しについて 

(2) 高齢者の暮らしの実態調査は、介護事業計画にどのように反映される

のか。 

 ４ 中小企業の置かれている営業と暮らしの実態と公契約条例、中小企業憲

章条例について 

(1) 中小企業主の健康実態調査実施の考え方について 

(2) 公契約条例の制定について 

(3) 中小企業憲章条例の制定について 

 

１５番 平 原 廉 清 議員 

１ 厚狭駅南部地区の土地の処分について 

(1) 厚狭駅南部地区土地区画整理事業の所有地（保留地）の処分計画はど

うなっているか。 

(2) 換地処分の済んだ土地の固定資産の評価額はどのようになったのか。 

(3) 清算金の授受は済んだのか。 

２ ２２年６月議会で取り上げた普通財産売却（７件）のその後の状況につ

いて 

  売却済みは何件で、どの物件であるのか。 

３ 当市の施設の修繕の実施状況について 

(1) 要修繕施設の把握はどのようになされているのか。 

(2) 修繕願いが出ていて、未着手のものの件数はどのくらいあるのか。 

 ４ 本格的な健康ウオーキング大会の開催を 

   ウオーキングの多面的効能に着目すべきである 

 ５ 厚狭川の「志んはし」の名を消すな 

   「志んはし」の名には、篤志家の遺志が込められている。 
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１６番 中 島 好 人 議員 

１ ＴＰＰ参加による当市の影響について 

(1) 農林水産業への影響について 

(2) 「食の安全・安心」について 

 ア 学校給食における「食品の安全」について 

(3) 医療分野における影響について 

 ア 国民皆保険の崩壊について 

 イ 混合診療の拡大について 

 ウ 医薬品分野における影響について 

(4) 建設分野における影響について 

２ 国民健康保険事業について 

国保の広域化について 

３ 小学校の校庭芝生化について 

 

１７番 大 井 淳一朗 議員 

１ 空き地・空き家対策 

(1) 当市の現状と対応について 

(2) 対応に苦慮している要因について 

(3) 「空き家等の適正管理に関する条例」の制定について 

２ 職員の新規採用と職員研修 

(1) 採用基準を人物重視に移行した背景と成果について 

(2) 職員研修の取組と達成度について 

３ 自治体クラウド 

(1) メリットとデメリットについて 

(2) 当市での採用について 

 ４ コンビニ収納 

(1) 検討状況と費用対効果について 

(2) 対象を水道料金や保険料について広げることについて 

 

 


